

FairCup 2024 der Klassenstufen 6+7

Von Matthias Schmitz-Arenst

14. Juni 2024, 07:55





Am 14.06.2024 war es endlich wieder soweit: der FairCup der fünften und sechsten Klassen fand statt. Der FairCup ist ein Fußballturnier, bei dem die verschiedenen Klassen gegeneinander Fußball spielen. Jede Klasse darf drei Mannschaften aufstellen: eine Mixed-Mannschaft, eine Mädchen-Mannschaft und eine Jungen-Mannschaft.

Um 7:55 Uhr trafen sich alle Klassen am Sportplatz des TV Kalkum-Wittlaer. Die Sportler waren bereit und selbst ein kleiner Regenschauer zwischendurch hielt niemanden auf. Die ersten wärmten sich schon auf, andere saßen in kleinen Gruppen und bereiteten sich zusammen auf das Spiel vor. Um 8:30 Uhr begannen die ersten Spiele. Während die verschiedenen Teams gegeneinander spielten, feuerten die Klassenkameraden die Teams an. Einige Klassen haben sogar Plakate mit Sprüchen und Bildern gebastelt. Die Stimmung war sehr gut und langsam schieden immer mehr Teams aus, was bedeutete,

dass bald das Finale stattfinden konnte. Die Fairtrade-AG hatte gebacken, stellte zudem einige Snacks und Getränke zu Verfügung, die man kaufen konnte. Darunter Cookies und die faire Limo. Über den Fußballplatz schallte Jubel und Musik. Als die Mannschaften, die in das Finale eintreten durften, feststanden, sammelten sich alle am Spielfeldrand und schauten gespannt die Spiele an. Bei der Siegerehrung wurden immer die Mannschaften aufgerufen, die entweder den ersten, zweiten oder dritten Platz gewonnen haben. Dann haben sie eine Medaille und mehrere Tafeln faire Schokolade bekommen. Die 7c gewann das Finale der Mixed-Mannschaft, die 6a unter den Mädchen-Mannschaften und die 6b das Finale der Jungen-Mannschaften. Nach der Siegerehrung haben alle zusammen aufgeräumt. Insgesamt hatten alle einen schönen Tag, der alle in die richtige Stimmung für die EM gebracht hat. Es war ein wirklich faires Turnier, in dem jeder integriert war und niemand unfair oder gar gemein gespielt hat. Auch der Fairtrade-AG hat dieser Tag sehr gut gefallen, da wir gemerkt haben, dass sich der Aufwand gelohnt hat und wir alle glücklich machen konnten.

Für die Fairtrade-AG:

Maja Immand (9b)













